
Mi 223 (6813) ПЯТНИЦА | 2 0  НОЯБРЯ 1981 года ЛПГ..Г"ш," ™.

НА СЕССИИ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР
МОСКВА. 18 ноября продол

жила работу шестая сессия Вер
ховного Совета СССР десятого 
созыва.

На раздельных заседаниях п а 
лат проходило начатое накануне 
вечером на заседании Совета Со
юза обсуждение вопросов о Го
сударственном плане экономиче
ского и социального развития 
СССР на 1981 — 1985 годы, о 
Государственном плане на 1982 
год н о ходе выполнения Госу
дарственного плана в 1981 году, 
о Государственном бюджете 
СССР на 1982 год и об исполне
нии Государственного бюджета 
за 1980 год.

Ораторы, выступающие на 
сессии, отмечают, что в решени
ях ноябрьского (1981 г.) Плену
ма Ц К  КПСС, одобрившего в 
основном планы развития страны 
на одиннадцатую пятилетку и на 
1982 год, в речи, с которой на 
Пленуме выступил товарищ  Л. И. 
Бреж нев, перед советским наро
дом поставлены важнейшие зад а 
чи в области хозяйственного и 
культурного строительства. В 
центре внимания депутатов — 
пути достижения более высокой 
эффективности производства.

Особое внимание депутаты об
ращаю т на необходимость соблю
дения строжайш его режима эко
номии в использовании всех ви
дов ресурсов, улучшения систомы 
управления и методов хозяйство
вания, укрепления плановой, про
изводственной и трудовой дис
циплины, повышения персональ
ной ответственности кадров за 
порученное дело, за выполнение 
заданий одиннадцатой пятилетки.

В начавшейся пятилетке, отме
чается на сессии, продолжен 
курс на ускоренное наращ ивание 
экономического потенциала вос
точных районов страны. В Сиби
ри, на Дальнем Востоке, в К а
захстане предстоит осуществить 
крупные работы по освоению при
родных ресурсов, развитию топ
ливно-энергетических и сырьевых 
баз и производств, ускорить соз
дание строительной базы, в боль
шом объеме вести жилищно-ком
мунальное и культурно-бытовое 
строительство.

Большие средства направляю т
ся на развитие сельского хозяй
ства, производственное, жилищ 
ное, социально-культурное и до
рожное строительство в Нечерно
земной зоне РСФ СР.

Ораторы подчеркивают, что ус
пех нашего дальнейшего продви
жения вперед будет во многом 
зависеть от умелого и эффектив
ного использования всех ресур
сов — труда, основных фондов, 
топлива и сырья, продукции по
лей и ферм.

Планом развития страны наме
чается пропорциональное и сба
лансированное развитие всех от
раслей агропромышленного комп
лекса, организация их четкого 
взаимодействия. П родолж ается 
интенсификация сельскохозяйст
венного производства. Увеличе
ние сбора сельскохозяйственных 
культур будет достигнуто в ос
новном за счет роста их урож ай
ности, а увеличение продукции 
ж ивотноводства — за счет повы
шения продуктивности скота и 
птицы. В 1985 году продукция 
сельского хозяйства достигнет

147,1 миллиарда рублей. В целях 
создания прочной основы для 
развития животноводства и осу
ществления продовольственной 
программы в плане предусмотрен 
опережающий рост производства 
зерна и кормов.

Н амечается дальнейшее расши
рение работ по мелиорации зе
мель. Большое внимание в плане 
уделено мерам по обеспечению 
сохранности сельскохозяйственной 
продукции.

Более широкое развитие в 
одиннадцатой пятилетке получат 
приусадебное и коллективное са 
доводство и огородничество, а 
такж е подсобные хозяйства пред
приятий и организаций.

Депутаты в своих выступлени
ях указываю т, что социальная 
программа, выдвинутая партией 
на одиннадцатую пятилетку, про
никнута глубокой заботой о че
ловеке. Она охватывает все сто
роны жизни советских людей, 
предусматривает создание благо
приятных условий для высоко
производительного труда, рост 
доходов населения, улучшение 
его бытовых условий, повышение 
образовательного и культурного 
уровня. Большое социально-эко
номическое значение имеет наме
ченная планом программа жилищ 
ного строительства. З а  пять лет 
будет построено жилья общей 
площадью 530 миллионов квад 
ратных метров. Значительно рас
ширится строительство жилых до
мов в восточных районах страны 
и в сельской местности.

Среднемесячная заработная 
плата рабочих и служащ их в на
родном хозяйстве возрастет за 
пятилетие на 14,5 процента и

превысит в 1985 году 193 рубля. 
О плата труда колхозников в об
щественном хозяйстве увеличит
ся на 20 процентов.

Усиление социальной направ
ленности плана проявляется в 
некотором опережении роста 
группы «Б» промышленности по 
сравнению с группой «А», как это 

’ и предусмотрено Основными на
правлениями развития страны, 
утвержденными XXVI съездом 
КПСС. Улучшится структура про
изводства предметов потребле
ния, расширится их ассортимент 
и повысится качество.

Постоянные комиссии Совета 
Союза и Совета Национальностей 
доложили депутатам, что они 
изыскали дополнительные резер
вы и считают необходимым вне
сти в план и бюджет на 1982 
год некоторые изменения. П ред
лагается увеличить план произ
водства и реализацию в 1982 го
ду товаров народного потребле
ния на 183 миллиона рублей в 
розничных ценах и увеличить до
ходы Государственного бюджета 
на 135 миллионов рублей. Внесе
но такж е предложение увеличить 
расходы по бюджетам союзных 
республик на 135 миллионов руб
лей и направить эти средства на 
осуществление социально-куль 
турных мероприятий и благоуст 
ройство городов, районных цент 
ров и поселков городского типа

В ходе прений депутаты пред 
лагаю т одобрить Государственные 
планы развития страны на 1981— 
1985 и 1982 годы, Государствен
ный бюджет на 1982 год.

Сессия Верховяогб Совета 
СССР продолж ает . работу.

КАИР. Практически полно
стью парализовано м еж дуна
родное воздушное сообщение с 
Израилем в результате про
должающ ейся забастовки слу
ж ащ их израильской авнаком- 
паниь «Эл-Ал». Отменены так 
же ргйсы на внутренних ави а
линиях. Трудящ иеся протесту
ют против незаконного уволь
нения администрацией группы 
своих товарищей.

КАИР. Генеральная проку, 
ратура А РЕ предъявила офи
циальное обвинение руководи
телям раскрытой в стране ор
ганизации противников реж и
ма Садата. Согласно сообще
нию газеты «Аль-Ахбар», им 
инкриминируются попытка на
сильственного свержения су
ществующего режима, убийст
во президента республики, соз
дание военизированной под
рывной организации. Большин
ство из перечисленных деяний 
карается в Египте смертной 
казнью.
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и  О Л Л Е К Т И В  СМУ-3 с 
большим вниманием зн а

комится с решениями но
ябрьского (1981 г.) Пленума 
Ц К  КПСС и речью на нем 
Л. И . Бреж нева, в которой 
поставлены зада'чи перед все
ми отраслями народного хо
зяйства, в том числе и перед 
строителями.

Строить добротно, качест

венно — так  понимает свой 

долг коллектив нашей брига
ды, которую возглавляет 

М. Р. Кузьмин. Слова ее под
крепляются конкретными де

лами. Бригадой на 1981 год 

принять^ повышенные социали
стические обязательства, ко

торые с честью выполняются. 

Еж емесячная выработка со
ставляет 105— 110 процентов. 

Бригада на объектах трудится 
эффективно и качественно.

Т. ГРИШАКОВА, 
маляр СМУ-3.

СВЕРХПЛАНОВАЯ 
ЭНЕРГИЯ

•

С 14 ноября коллектив 

ТЭЦ-9 работает в счет 1982 
года по выпуску электроэнер

гии. Сверх планового задания 
будет выработано более 300 
миллионов киловатт-часов.

И еще одна радостная весть 

пришла в эти дни на пред
приятие. Коллектив топливно- 

транспортного цеха, которым 
руководит Николай Георгие

вич Кочнев, добился лучших 

показателей по разгрузке в а 

гонов и занял первое место во 
Всесоюзном социалистическом 

Соревновании энергетиков. Это 
яркий ответ на решения п ар 
тии и правительства о высо

копроизводительном труде на 
каж дом рабочем месте, как 
указано в речи на Пленуме 
ЦК КПСС Л. И. Бреж нева.

Л .  КУЗНЕЦОВА, 
заместитель секретаря пар

тийной организации ТЭЦ-9.

ОПЕРЕЖАЯ
ВРЕМЯ

Внимательно прочитал в 
«Правде» выступление Л . И. 
Бреж нева на только что про
шедшем Пленуме Ц К  КПСС. 
Особенно запала в душу сле
дующая мысль: «Надо лучше 
работать. Лучше составлять 
планы и  лучше выполнять их. 
Лучше организовывать произ
водство и лучше производить. 
Словом, работать эффектив
нее. Это, товарищи, в конеч
ном счете, основное, решаю
щее».

Золотые слова. Они впря
мую относятся к каждому со
ветскому человеку. В своей 
бригаде мы обсудили материа
лы Пленума. Горячо одобря
ем политику родной партии, 
направленную на дальнейшее 
повышение благосостояния
трудящ ихся, на укрепление 
мира во всем мире.

Бригада близка к досрочно
му выполнению плана перво
го года одиннадцатой пятилет
ки. Это наш конкретный от
в е т ’на речь тов. Л. И. Б реж 
нева. Будем и в дальнейшем 
стремиться опережать время.

М. СТАРИКОВ, 
бригадир монтажников

СМУ-1.

Кавалер ордена Трудовой 
Славы 3-й степени коммунист 
Рудольф Г еоргиевич Стани
славский — рабочий котельно
сварочного цеха РМ З «Ан- 
гарскнефтеоргсинтеза». Он до
срочно выполнил годовое за 
дание и сейчас трудится в 
счет 1982 года. Особенно выт 
сока производительность труда 
в эти дни, когда ангарчане 
делом отвечают на решения 
Пленума ЦК КПСС.

На снимке: Р. Г. Стани
славский.

Фото И. АМОСОВА.

р ш я в я и ш с  Г Е -/7&  ТЛИ П Н О И  
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Д Е Л И . В столице Индии 
открылась меж дународная 
торговая ярмарка. На обшир
ной выставочной территории 
разместились десятки павильо
нов Индии, ее ш гатов и ком 
паний, иностранных участников 
выставки. Хозяева ярмарки 
наглядно показали успехи ин
дийской экономики, ее расту
щий технический уровень, ее 
новые возможности на миро
вом рынке.

В аж ная цель ярмарки — 
расширение торговли и эконо
мического сотрудничества ме
ж ду развивающимися страна
ми с целью ослабить моно
польное положение на миро
вом рынке империалистических 
держ ав. Более 40 стран при
слали сюда свои экспонаты. 
Заметно выделяется обширная 
экспозиция Советского Союза. 
В ней свыше 4.000 эуопонатов. 
Особое внимание привлекает 
стенд с крупными фотографи
ями Л. И. Бреж нева и Инди
ры Ганди, разговаривающих 
по телефону по линии тропо- 

|  сферной связи между СССР и 
Индией, открытой несколько 
дней назад. М ного материа
лов посвящено космическим 
успехам нашей страны, созет- 
СКО-индийскому сотрудшгчест- 
ву в исследовании космоса. 
Наши национальные республи
ки в Дели представляет. М ол
давия. Ее стенды рассказы 
вают о больших успехах рес
публики в развитии сельского 
хозяйства.

А Д Д И С-А БЕБА . В эфиоп
ской столице начался фести
валь советских фильмов. Он 
стал продолжением Дней со
ветской .культуры, которые 
проходили здесь во время 
празднования 64-й годовщины 
Октября. З а  неделю в цент
ральном кинотеатре Аддис- 
Абебы «Амбассадор» будет 
показано 16 художественных 
и документальных лент пяти 
киностудий СССР.

И ЗВЕЩ ЕН И Е

30 ноября 1981 года в 18 
часов в Д К  «Современник» 
состоится День депутата Юго- 
Западного районного Совета 
народных депутатов с повест
кой: лекция о семье и браке. 

РАЙИСПОЛКОМ
.  ___. ~ ____ ____ IL
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♦ Грани комплексного подхода
Леонид Павлович Коэьмин — заместитель директора политех-

никума по учебной работе. Первая его заметка появилась в 
газете в 1962 году. С тех пор он один из верных друзей и по
мощников галеты. Проблема воспитания учащейся молодежи, 
подготовки специалистов для народного хозяйства — тема пуб
ликаций Л. П. Козьмина.

О необходимости тесного соче
тания обучения и воспитания го
ворил Л. И. Брежнев на Всесо
юзном слете студентов: «... Мы 
не можем, не имеем права забы 
вать ленинского призыва, призы
ва к тому, чтобы процесс учебы 
шел рука об руку с процессом

на, имеется достаточное количе
ство наглядных пособий.

Преподавание общественных 
дисциплин ведется на научной 
основе с использованием мате
риалов XXVI съезда КПСС, раз
личных схем, таблиц, диаграмм и 
Других наглядных пособий.

И В О С П И Т Ы В А Т Ь
(4 ЕГО Д Н Я  каждый препода- 

# ватель и учащийся Ангар
ского политехникума определяет 
для себя рубежи в 11-й пяти
летке, связывает личные планы с 
перспективами развития технику
ма. Более 1300 учащихся дневно- 
го ртделения участвует в глубо
ком, активном изучении материа
лов и документов XXVI съезда 
КПСС.

Фронт пятилетки для учащихся 
проходит через учебные аудито
рии и лаборатории, читальные и 
спортивные залы, через учебные 
мастерские, заводы, через движ е
ние строительных отрядов.

А для преподавателя это 
всегда поиск лучших путей и ме
тодов обучения и воспитания мо
лодежи. И поиск этот сопряжен 
с большой работой над повыше
нием специальных и методических 
знаний. С этой, целью в техникуме 
созданы и работают 12 предмет
ных (цикловых) комиссий. На 
своих заседаниях преподаватели 
рассматривают вопросы, связан- 

♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ ♦

ные с совершенствованием форм 
и методов теоретического и прак
тического обучения, коммунисти
ческого воспитания, практической 
реализации решений XXVI съезда 
КПСС.

Но как бы ни была велика 
роль предметных комиссий, они 
не могут заменить повседневную 
и кропотливую работу самого 
преподавателя над повышением 
своей педагогической квалифика
ции. Вот почему вопросы попол
нения и обновления специальных 
и методических знаний препода
вателей постоянно находятся в 
поле зрения руководства, партий
ной и профсоюзной организаций 
техникума.

Мы всегда помним, что учащий
ся должен получать в технику
ме не только специальную под
готовку, но и идейно-политичес
кую закалку. Формирование 
-взглядов, коммунистических убе
ждений — педагогическая задача, 
которая решается всем коллекти
вом.

коммунистического воспитания. 
Однако это не приходит само со
бой. Об этом надо заботиться, и
заботиться постоянно, как в хо
де преподавания наук, так и в 
организации общественной ж из
ни вузов».

Успех обучения и воспитания 
зависит от многих факторов. Но 
решающая роль принадлежит, не
сомненно, преподавателям. Свою 
работу они строят _ в соответст
вии с требованиями XXVI съезда 
КПСС.

Большую роль в формировании 
идейного облика учащейся моло
дежи играют общественные дис
циплины. П реподавателе предмет
ной комиссии общественных Дис
циплин начали работать над 
проблемой «Методы и приемы ак 
тивизации познавательной дея
тельности учащихся на уроках и 
во внеурочное время».

Кабинет общественных дисцип
лин оснащен необходимыми тех
ническими средствами, система 
управления ими автоматизирова

Результаты прошедшего учеб
ного года по общественным дис
циплинам нас радуют: успевае
мость — 100 процентов, качество 
знаний — более 55 процентов. И 
в то ж е время мы не забываем, 
что только перешедшие в убеж 
дения знания обеспечивают воз
можность в будущем нашим вы
пускникам целеустремленно н 
производительно трудиться. Это 
одна из Проблем, над которой 
работаю т педагоги.

Вторая проблема — воспита
ние нравственное* Особое внима
ние при этом уделяется индиви
дуальной работе с учащимися. 
Но, однако, факты свидетельст
вуют, что далеко не все препо
даватели знают духовный мир 
своих воспитанников, их интере
сы и наклонности, нередко ухо
дят от бесед с ними на острые 
вопросы.

Огромное значение сегодня при
дается трудовому воспитанию 
молодого поколения. Труд явля
ется незаменимым средством ста

новления личности и совершенст
вования человека. Основной фор
мой труда учащихся является уче
ба. Но неверно было бы считать, 
что труд учащихся вы рабаты вает
ся только в учебе. Это и учеб
ные и производственные практи- , 
ки, работа по самообслужива
нию, общественно-политическая 
практика и трудовой семестр сту
денческой молодежи.

Третий семестр является специ
фической формой студенческого 
производительного труда — это 
патриотическое движение, направ
ленное на конкретное участие 
учащихся в коммунистическом 
строительстве. За годы 10-й пя
тилетки школу строительных от
рядов в техникуме прошло более 
470 человек. Сегодня третий тру
довой семестр стал важнейшей 
составной частью всего учебно- 
воопитательного процесса в тех
никуме, ибо формирование про
фессиональных, политических и 
моральных качеств будущего спе
циалиста немыслимо без активно
го участия студенческой молоде
жи в создании материально-тех
нической базы коммунизма.

Обширны и сложны задачи 
техникума. Много знаний, сил, 
творческой энергии и педагоги
ческого мастерства требует дело 
подготовки высококвалифициро
ванных специалистов. Эта зад а 
ча поставлена XXVI съездом пар. 
тии перед всеми учебными заве
дениями, и наш коллектив стре
мится выполнить ее качественно.

л. козьмин.
заместитель директора поли
техникума по учебной рабо

те.

• РЕЙД ГА З Е ТЫ

В ГО РО Д Е действует ш ирокая сеть клубов, библиотек, 
кинотеатров, которые ежедневно принимают тысячи 

посетителей. Если прибавить сюда музеи, музыкальные и 
художественную школы, .становится особенно ощутимым тот 
солидный культурный потенциал, которым располагает наш 
город.

Сегодня все вти учреждения, все работники культуры ве
дут работу по пропаганде решений XXVI съезда КПСС. В 
летнее время значительная часть ее была вынесена ца агит- 
площадки по месту жительства. Это давало возможность 
подготовиться к работе зимой: провести необходимый ре
монт, решить кадровые вопросы, пересмотреть планы, скор
ректировать связи с шефами и т. д. Как же обстоит дело 
сегодня, с наступлением зимы?

ности с финансированием. 
Средства выделяет только це
ментно-горный комбинат. Еще 
два крупных предприятия — 
керамический завод и завод 
стройматериалов — наотрез 
отказываются от долевого со
держ ания учреждения культу
ры по месту жительства их 
рабочих. Вопрос, который сто
ит серьезного внимания пар
тийных органов.

Следующие объекты — ки
нотеатры. Здесь можно ска
зать очень кратко: к зиме не 
подготовлены. В план ремон-

ется. Сумел заказчик найти 
материалы (неважно, каким 
путем) — значит, можно на
деяться, что РСУ ремонт сде
лает. Ну, а есл и . нет, так и 
разговору нет. Именно так 
произошло в «Пионере». Не 
смогла директор Г. П. Шиш
кина «добыть» сантехнические 
узлы — и "ремонтники ушли. 
У ведомств ж е всегда нахо
дятся более важные объекты.

Такой порочной практике 
организации ремонтов давно 
пора положить конец. Да^но 
пора и ведомствам уделить

Б РИГАДА участка чувстви
тельных элементов, которой 

руководит коммунист, кавалер 
ордена Трудового Красного Зн а
мени Евгений Григорьевич Б аза
нов, передовая а ОКБА. Среди 
участков цеха бригада в тече
ние всей 10-й пятилетки уверен
но удерж ивала 1-е место. В 3-м 
к п р т а л е  1981 года бригада одер
ж ала очередную победу в сорев
новании среди предприятий горо
да.

На снимке: Е. Г. Базанов.
Ф ото И. АМОСОВА.

В ПОСЛЕДНЮЮ ОЧЕРЕДЬ...

Номсомольцы 
впереди

Н А СОСТОЯВШ ЕМСЯ об
щешкольном комсомоль

ском собрании мы проанали
зировали работу каждого ком
сомольского класса за первую 
четверть. Победителем стала 

'комсомольская организация 
9-го класса (комсорг Татьяна 
А сламова), занявш ая первое 
место в операции «Миллион — 
Родине!», второе место в опе
рации «Уренгой» и имеющая 
самые высокие показатели в 
учебе (14 из 20 комсомольцев 
класса учатся на «4» и «5»), 
Неплохие показатели и у ком
сомольской организации 8 «в» 
класса (комсорг Николай Ти
мофеев).

Ученица 10 «а» класса Свет
лана Шинкевич рассказала на 
собрании о работе штаба по
рядка за первую четверть и 
остановилась на роли комитета 
комсомола в организация са 
моуправления в школе.

Екатерина МИХАЙЛИК, 
секретарь комитета ВЛКСМ 
школы Лк 7, ученица 9-го 

класса.

Мы побывали во многих 
учреждениях культуры. Вы
вод: ни в однегм не решены 
полностью все вопросы, свя- 
занные с подготовкой к зиме.

Начнем с самого сложного 
вопроса — с ремонта. Не со
блюдаются никакие графики и 
сроки. Вот факты.

Дворец культуры нефтехи
миков — один из крупных 
очагов культуры в городе. 10 
лет здесь не проводилось ни
какого ремонта. Лет 5 назад 
было кое-что сделано комсо
мольцами, но сейчас только 
такой помощи недостаточно. 
Необходима реконструкция 
многих помещений клубной
части Дворца, нужно менять 
систему отопления, вентиляции 
и т. д. Что же сделано? Д и
ректор Дворца В. Я. Фридман 
ведет в зрительный зал: «Вот 
только oh я .приведен в по
рядок. Произведена побелка, 
покраска, заменены кресла». В 
коридорах, комнатах клубной 
части стоят различные строи
тельные лестницы, но никого 
из ремонтников не видно, их 
сняли на другие объекты. Как 
сегодня здесь проводят рабо
ту с огромной массой людей, 
сказать трудно.

Другой Дворец — «Энерге
тик», и те же проблемы, а 
может, и еще более сложные, 
поскольку здесь все упирается 
в финансирование. Завяка на 
ремонт принята трестом Ип- 
кутскэнергоопецремоит на 1982 
ГОД, сделана заявка йа новую 
мебель, прежде всего на крес
ла в зрительном зале. Но бу
дет ли все это выполнено, 
твердо сказать нельзя, учиты
вая опыт прошедших лет.

«Энергетик» в последние го
ды привлек большую массу 
молодежи, стабильно работают 
здесь многие коллективы. Д и

ректор Дворца М. Е. Беопаль- 
чук познакомила с планами 
воспитательной работы в са 
мом коллективе творческих 
работников, с мероприятиями, 
которые организуются для 
зрителя. Все это заслуживает 
одобрения. Но не снимает с 
повестки дня вопрос о мате
риальной базе и ремонте, ни
коим образом не объясняет, 
почему у Дворца такие об
шарпанные афиши. Почему за 
2 дня до-праздн ика Октября 
ни на фасаде здания, ни в са
мом Дворце не было ни од
ного лозунга, ничто здесь не 
говорило о большом праздни
ке.

Кстати, потом, после празд
ника, на идеологической пла
нерке в городском отдела ку
льтуры отмечалось, что хуже, 
бледнее всех выглядели 7 но
ября именно учреждения куль
туры. Думается, это не ме
лочь.

То же самое мы увидели в 
Доме культуры «Зодчий». 
Кстати, где он находится, как 
его найти, наверно, знают 
очень немногие — нигде ни
какой хотя бы самой малень
кой вывески. А Дом культу
ры живет уже третий год.

К акая подготовка проведе
на к зиме? — этот вопрос мы 
задали заведующему А. К. 
Бушмелеву и не получили 
конкретного ответа. Вероятно, 
дело в том, что предприятие 
(проектировщики строительст
ва), открывшее Дом культуры, 
никаким образом не решает 
многие хозяйственные вопро- 
сы.

На грани закрытия сегодня 
Дом культуры «Дружба», 
обслуживающий население по
селков Шеститысячник и 
Цементный. Причины те же, 
что и в «Энергетике»: слож 

та на этот год были включе
ны «Пионер», «Победа», «Гре
нада». Все они остались на 
следующий год, когда к ним 
добавится по плану еще и 
кинотеатр «Мир».

Не приступили до сих пор к 
ремонту музыкальной школы 
№ 1. Здесь и сегодня вся ме
бель из концертного зала вы
тащена в коридор — со дня 
на день ж дут ремонтников. 
Зал  необходим, ведь занятия 
идут почти три месяца, но... 
пока в музыкальной школе 
слышат одни обещания. Та$ 
же как и в художественной, 
где со дня открытия так и не 
сделали благоустройство тер
ритории.

Факты можно перечислять и 
дальше. Можно говорить о 
том, что при подобной эк
сплуатации скоро развалится 
новый Дом культуры «в Сав- 
ватеевке (здесь протекает кры
ша; рушится крыльцо, портят
ся стены внутри здания), из- 
з а  аварийного состояния, на
верное, закроют клубы в Один- 
ске и Суховской.

Что же требуется для свое
временной и качественной 
подготовки к зиме? Можно от
ветить совершенно определен
но: нужно вовремя готовить
проектно-сметную документа
цию и материалы. Нужно, 
чтобы все и каждый чувство
вали за ремонт ответствен
ность. Чтобы шел он равно
мерно в течение года. Однако 
в ответ мы услышали немало 
оправданий. Например, все 
государственные учреждения 
культуры ремонтирует РСУ 
горисполкома. Управление это, 
если учесть недавнюю смену 
руководства, — в стадии ста
новления и реорганизации. Не 
хватает рабочей силы, нет ма
териалов. И вот что получа

самое серьезное внимание ор
ганизации ремонта своих уч
реждений. Ведь если заглянуть 
в существо этой проблемы’, за 
ней стоят люди, Организация 

„ их досуга. Приходя на кон
церт, в кино, в библиотеку, 
они вправе ожидать, что и об 
уюте здесь позаботятся. Но 
можно ли говорить об уюте, 
если с потолка сыплется шту
катурка (музыкальная школа 
Nг 1), если падает люстра с 
потолка в присутствии гостей 
(малый зал Д К  нефтехими
ков)? Какой в таком случае 
разговор о культуре? О про
блемах искусства?

Сложилась давно система, 
которую никто не может сло
мить: учреждения культуры 
строятся и затем ремонтиру
ются в последнюю очередь. 
Неправильна такая постанов
ка вопроса. Должны быть 
плановая застройка и плано
вый ремонт. Со взглядом в 
будущее. Ибо закрытое сегод
ня учреждение культуры мо
ж ет сказаться невосполнимыми 
потерями завтра: учреждение 
культуры решает сегодня наи
важнейшие идеологические за 
дачи.

Забота о том, чтобы в уч
реждениях культуры создать 
все условия для работы с на
селением, — это очень важно. 
И потому не должны они, как 
бедные родственники, встре
чать зиму «разутымй и оаз- 
детыми».

Члены рейдовой бригады:
Н. КОЗЛОВА, инспектор 

отдела культуры горис
полкома. С. САТОРНИК, 
заведующая отделом куль
туры Центрального рай
исполкома. Н. БАРМАНО- 
ВА, корреспондент газеты 

«Знамя коммунизма».
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у ПОЛИГРАФИСТОВ ПРАЗДНИК
ГО РО ДСКО Й  Т И П О Г Р Д Ф И И . — 30 Л Е т

В ЭТОМ здании работа 
практически не останав

ливается ни на минуту. Почти 
круглые сутки вьгбиъают 
«дробь» линотипы, десятки 
тысяч экземпляров газет вы
дают ротационные машины. 
Здесь же изготавливаются 
сотни различных заказов для 
предприятий, учреждений и 
организаций. Короче, в этом 
здании могут делать многое: 
газету, книгу, бланки, грамоту, 
приветственный адрес... П ри
частны* к делу наборщики, 
верстальщики, печатники, кор
ректоры. Словом, все те, у 
кого профессия определяется 
словом «полиграфист».

З а  30 лет пройден большой 
путь. Ветеранам, наверное, 
запомнилась ночь на 24 нояб
ря 1951 года, когда к утру 
вышел первый номер газеты 
«Знамя коммунизма». 1500 эк
земпляров получили тогда го 
рожане. Это был радостный и 
неповторимый праздник.

С развитием города росла и 
материально-техническая база 
типографии. Знаменателен на 
этот счет 1973 год. Коллектив 
начал усиленную подготовку к 
переходу на более прогрессив
ный офсетный способ печати. 
Это было нелегкое дело, но 
необходимое. в Все знали — 
будущее за офсетом. Потому

и старались ускорить процесс. 
И уж е 18 октября 1976 года 
офсетным способом отпечата
ли первый номер «М аяка», а 
7 ноября — тираж и «Знамен
ки» н «Ангарского строителя».

Сегодня в типографии печа
таются ангарские «Знамя ком
мунизма», «Маяк», «Ангарский 
строитель», «Электротехник», 
усольская «Знамя труда». П о
лиграфисты оказывали помощь 
журналистам И ркутска, Осы, 
Тулуна, Заларей, Еланцов, 
Баяндая, Слюдянки, Куйтуна. 
Об их делах знаю т не только 
в Ангарске. Коллектив за по
следние годы выходил победи
телем в союзном, республи
канском и областном социали
стическом соревновании. Не 
раз удостаивался переходящих 
Красных знамен Госкомиздата 
СССР и Ц К  профсоюза работ
ников культуры, обкома 
КПСС, облисполкома и обко
ма ВЛКСМ , горкома КПСС и 
горисполкома, заносился в 
Книгу славы  Госкомиздата 
страны, на областную Доску 
почета.

Коллектив типографии до 
бился четкого ритма в труде. 
Он постоянно перекрывает го
сударственные задания. Д о 
срочно выполнен план деся
той пятилетки, успешный 
старт принят в одиннадцатой. 
П лан десяти месяцев по реа
лизации продукции выполнен 
ра 104,9 процента, на 0,9 про
цента перекрыто задание по 
производительности труда. Ус
пех, как известно, приносят

люди. А передовиков в типо
графии много.

— О бразец в труде показы 
вают наборщица кавалер ор
дена Трудовой Славы 3-й сте
пени М. Ф. Путннцева, — 
рассказы вает директор пред
приятия Ю. Н. Минченко, — 
верстальщики Т. В. Ш амсут- 
динова, К. Я. Коберская, пе
чатники К. Ф. Ш ароглазова,
В. И. Серакова, М. К. Д а- 
ничкина, линотипист Е. X. 
Кузьминова, переплетчик Г. М. 
Педонова, монтажист Н. М. 
Черошникова, печатница В. А. 
Клюкина у многие другие.

Добавим еще одного чело
века. Многое делает для пред
приятия главный инженер 
И ванна Иосифовна Кружелец- 
кая, у нее высокий авторитет 
в коллективе.

Эти строки писались вчера. 
Вчера же они прошли чеоез

многие руки полиграфистов. 
Прошли для того, чтобы се
годня попасть к читателю.

Н. КУЗЬМ ИН.

На снимках: верстальщики
Т. Ш амсутдинова и К. Кобер. 
скан; печатница И. Ж мырева; 
печатник Н. Даничкин.

Фото В. МАКСУЛЯ и

А. РЕДКОКАШ ИНА.

t
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За  строкой ОсновнЫх направлений
«Добиваться коренного улучшения строительства, повыше

ния эффективности капитальных вложений. Д овести в бли
жайшие годы объем незавершенного строительства и запа
сы неустановленного оборудования до нормативов».

(И з «Основных направлений экономического и социально
го развития СССР на 1981— 1985 годы и на период до 
1990 года»).

С НАЧАЛА нынешнего года 
Ангарское управление стро

ительства перешло на новую 
форму расчетов с заказчиками по 
товарной строительной продук
ции. Это значит, что работа 
строителей ныне положительно 
оценивается только в тогм случае, 
если готовый комплекс или объ
ект введен в эксплуатацию, под
писан акт государственной ко
миссии в начато получение про
дукции.

Намного, конечно, осложнилось 
финансовое, экономическое «поло
жение управления, ведь подавля
ющее бОЛЬШИНСТВО ВОЗВОДИМ Ь’Х
комплексов — сложные и, м гж - 
но сказать, экспериментальные. 
П отребовалось приложить значи. 
тельные усилия коллективов и 
материально-технические ресурсы, 
чтобы приблизить завершение ра
бот на комплексах ЭП-300, вто-. 
рой очереди завода белково-вита
минных концентратов, аммиака. 
Н ачато в нынешнем году и соору
жение третьей очереди ТЭЦ-9.

Раньш е было проще. Строители 
получали деньги за выполненные 
и законченные этапы работ. Те
перь же все расчеты ведутся по
сле полного завершения строи
тельных работ. Перестройка про
ходит нелегко. Увеличился объ
ем незавершенки, а план по реа
лизации строителями в 1981 го 
ду, и особенно в третьем квар- 
тале, не выполняется. Каковы же 
основные причины этого?

О ЗЬМ ЕМ  комплекс ЭП-300.
** Здесь был очень большой 

объем дополнительных работ, ко
торые не предусматривались пер
воначальным проектом. В течение 
двух последних лет идут постоян
ные изменения проектно-сметной 
документации. На сегодня их на
бралось почти на 12 миллионов 
р убле^  Не смогли строители в 
третьем квартале устранить все 
замечания рабочих комиссий по 
недоделкам. Сейчас принимаются 
все меры для направления соз
давшегося положения. На комп

были, уменьшая фонды м атериа
льного поощрения коллектива.

Поэтому строители ныне, как 
никогда, заинтересованы в свое
временной сдаче объектов в экс
плуатацию. Только в этом слу
чае они могут иметь положитель
ные технико-экономические пока
затели, образовывать фонды ма-

по новым

рование по атому показателю позво
лит болсс объективно оценивать про
изводительность труда и заинтересо
вать строителей в выполнении 
таких на сегодня невыгодных работ, 
как отделочные и доводочные.

С переходом на планирование 
производительности труда по 
нормативной условно чистой про
дукции будет практически ан
гарскими строителями выполнено 
одно из основных положений 
постановления Ц К КПСС «Об 
улучшении планирования и усиле
нии воздействия хозяйственного 
механизма на повышение эффек
тивности производства н качества 
работы».

D  П ЕРВО М  году Н -й  пяти
летки была особенно высока

ПОКАЗАТЕЛЯМ
лексе идет отладка технологиче
ского производства и комплекс
ное опробование. Через несколь
ко недель здесь планируется по
лучить готовый продукт.

Готовится к сдаче в эти Дни и 
первый пусковой комплекс второй 
очереди завода белково-витамин
ных концентратов. Работает го
сударственная комиссия, подписы
вается акт приемки. Пуск этого 
комплекса позволит заводчанам 
зчтдавать дополнительно 30 тысяч 
тонн кормовых концентратов сель
скому хозяйству страны.

На комплексе аммиака-карбамида ■ 
текущем году строители не смогли вы
полнить основные ааданиа. Сказалось 
отвлечение людских я материально- 
технических ресурсов на сдаточные 
объекты Зимннского химического за
вода. Поэтому ввод запланированных 
объектов в эксплуатацию не состоит
ся.

П  РИ  переходе на расчеты по
1 4  товарной строительной про

дукции строители возвратили за 
казчикам ранее полученные аван
сы. А под незавершенное 
производство взяты кредиты в 
банке. Если строительство ведет
ся в пределах нормативного сро
ка, за пользование кредитом бан- 
ку выплачивается 0,5 процента. 
А когда сроки затягиваю тся, 
плата доходит до четырех про
центов. Вся эта сверхзапланиро- 
ванна-я плата идет за счет при

териального поощрения. Сама си
стема показателей, по которым 
оценивается деятельность строи
тельно, монтажных подразделений, 
нацелена на это. Первый показа
тель — ввод в эксплуатацию з а 
планированных мощностей, объ
ектов и комплексов; второй — 
выполнение плана по товарной 
строительной продукции; третий
— выполнение плана по прибыли; 
четвертый — рост производитель
ности труда.

Пресловутого вала в атих пока
зателях уже нет. Номинально все по
казатели, в общем-то, считаются через 
него, но главным и определяющим 
стал ввод в эксплуатацию.

Косвенна связывает строителей с 
валом единственный показатель — 
производительность труда. Ведь что
бы его повысить, надо набирать объ
емы. Сейчас в управления строитель
ства готовятся к переходу на новые 
сметные цены. Полностью он будет 
осуществлен в 1984 году. Здесь у лее 
более полно будут учтены асе иэмег 
нения цен на материалы, алектро- 
анергию, топливо, которые произошли 
с 1069 года. При переходе на новые 
сметвые цены параллельно будет про
изводиться переход на планирование 
роста производительности труда по 
нормативной условно чистой продук
ции. В данном показателе производи
тельности труда отсутствует стои
мость материала, то есть стоимость 
ранее овеществленного труда. Пламя-

концентрация строителей и мате
риально-технических ресурсов на 
пусковых объектах и комплексах. 
Достаточно сказать, что из обще
го объема строительно-монтаж
ных работ, выполненных Ангар
ским управлением строительства, 
око^о 90 процентов выполнено на 
пусковых. В течение всего года 
выполняется план строительно
монтажных работ, задание по ро
сту производительности труда, а 
в I полугодии и показатель по 
товаоной строительной продукции. 
За 9 месяцев этот план не выпол
нен. Сказались многочисленные 
изменения в проектах на ЭП-300. 
Но и проектировщиков понять 
можно. Ведь подобная сложней
шая установка — вторая в Сою
зе. Все улучшения и изменения, 
выявленные на опыте эксплуата
ции ЭП-300 в Лисичанске, не
медленно передаются в Ангарск.

¥1 ЕРЕХ О Д  на новую форму
** расчетов без осложнений 

прошел лишь на жилищном стро
ительстве. Домостроители и рань
ше отчитывались за готовые объ
екты. Сейчас лишь узаконены 
прежние формы расчетов. В ос
новном изменения коснулись про
мышленного строительства. В 
управлении ведется большая р а
бота по изучению, разъяснению и 
пропаганде постановления об 
улучшении планирования. П рове
дено около десяти лекций инже

нерно-техническим работникам. 
М атериалы постановления изуча
ются в школе экономического 
изучения (действуют 54 такие 
школы, в которых занимается 900 
человек).

— Главная наша задача на бу
дущее — не начинать строить 
больше, чем можем осилить, — 
говорит заместитель начальника 
управления строительства В. В. 
Копыгько. — Пока же 
сохраняется тенденция заста
вить строителей любыми путями 
что-то возводить. А в результате 
стоят долгое время коробки учеб
но-курсового комбината, боль
ничного комплекса в 22-м микро
районе, дома ветеранов и др у 
гие. И опять продолжаем нара
щ ивать количество коробок, з а 
ведомо зная, что сил и мощно
стей для их доведения не хватит. 
Не вызывает сомнения тот факт, 
что все намечаемые планы строи
тельства должны быть предельно 
сбалансированы с возможностями 
управления. Нельзя заниматься 
самообманом.

Все же в будущем году плани
руем закончить учебно-курсовой 
комбинат и больничный комплекс 
в 22-м микрорайоне. Большую 
роль в ликвидации незавершенки 
должен сьпграть отдел капиталь
ного строительства горисполкома 
как единый заказчик. Н ужна м ак
симальная концентрация всех 
сил на строительстве объектов 
жилья и соцкультбыта. Это поз
волит еще более упорядочить ра
боту, создаст возможность стро
ителям планировать свою д ея 
тельность на год и даж е на д в а  
вперед. Тогда и уменьшится ко
личество долгостроящихся объ
ектов.
О  ЗА К Л Ю Ч ЕН И Е хочется ска- 

зать о том, что улучшить 
положение дел в капитальном 
строительстве можно только за 
счет сокращения сроков, улучш е
ния качества, снижения объемов 
незавершенки, концентрации сил 
и ресурсов при сокращении чис. 
ленности одновременно строя 
щихся объектов, совершенствова 
ния планирования и организации 
строительнфо процесса. Все это 
записано в социалистически* 
обязательствах строителей н* 
1981 год. Полное их выполнение 
позволит всему управлению стро 
ительства выполнить годовой плах 
раньше, 30 декабря.

О. ЗАРУБИМ .
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•  ХОККЕЙ

НЕ ИДЕТ И Г Р А
П ЕРВ ЕН С ТВ Е страны по

** хоккею с шайбой среди 
команд мастеров второй лиги 
Восточной зоны сыграно 10 
туров, то есть пройдена чет
вертая часть всей турнирной 
дистанции. Н астала лора под
ведения первых итогов, осмы
сления достигнутых результа
тов.

Ангарский «Ермак» в 10 
проведенных матчах одержал 
три победы и потерпел семь 
поражений. Таким образом, в 
активе наших земляков шесть 
очков и место в середине тур
нирной таблицы. Формально 
положение более или менее 
благополучное, но содержание 
игры, которую демонстрируют 
в чемпионате хоккеисты Ангар
ска, заслуж ивает самой серь
езной критики.

Команда очень слабо стар
товала. Первые очки «Ермак» 
заполучил только в седьмом, и 
восьмом турах, дваж ды  дома 
одолев омский «Шинник» — 
4:1 и 5:4. А до этого было 
турне в Новокузнецк и Б ар 
наул, где последовали пора
жения соответственно от «Ме
таллурга» — 1:2, 2:4 и от 
«Мотора» — 2:4 и 2:5.

Опасения старшего тренера

А. В. Пулина, высказанные в 
предсезонном интервью, оказа
лись .обоснованными — «Ер
мак» уступает своим соперни
кам в техническом плане. 
В Новокузнецке ангарские 
хоккеисты имели немало воз
можностей для взятия ворот, 
но использовали лишь малую 
толику. Это ли не свидетель
ство пробелов в мастерстве?

В двух последних матчах с 
петропавловским «М еталлис
том» как в зеркале отрази
лись проблемы коллектива. В 
первом поединке, проведенном 
с хорошим настроением, «Ер
мак» добился перевеса — 4:1, 
а во втором лотер<пел чувст
вительное поражение — 2:7.

М ожет быть, «Металлист» 
оказался на голову выше на
ших хоккеистов? Ничуть не 
бывало. Команды равны по 
классу. Но последнее пораж е
ние окончательно убедило в 
том, что удача «Ермака» кро
ется в большом объеме рабо
ты, в самоотверженности хок
кеистов, в строгой игровой 
дисциплине. Заметно хромает 
у «Ермака» организация игры, 
отсутствует полностью у за 
щитников искусство первого 
паса, оборона выглядит зача

стую беспомощно, н лишь 
уверенная игра в воротах С. 
Ж укова спасает команду от 
больших неприятностей. Инди
видуальной, прямолинейной 
игрой страдаю т нападающие, 
которым недостает мобильно
сти в действиях. У тренеров 
пока нет особых претензий 
только к первой пятерке, а 
вот  вторая (И. Рассказов —
В. Сиротинин, В. К л ев а кин — 
А. М азуренко — С. Калугин) 
вызывает своей игрой одни на
рекания.

Сезон набирает темп. Руко
водство команды и ее игроки 
обязаны серьезнее отнестись к 
престижу, ангарского хоккея 
на всесоюзной арене. Н ужно 
побольше работать на трени
ровках и проявлять побольше 
энтузиазма в игре. А пока 
хоккейные болельщики Ангар
ска с небольшой охотой 
идут на матчи чемпионата,

И в заключение информа
ция для любителей хоккея: 22 
ноября в 18 часов на зимнем 
стадионе «Ермак» в матче на 
первенство СССР среди юно
шей встретятся «Ермак» (Ан
гарск) и «Сокол» (Красно
ярск).

С. ФРОММ.

АНОНС

С 27 ноября в кинотеатре «Мир» начинает демонстриро
ваться новый (цветной широкоформатный художественный 
фильм «Коней на переправе не меняют» (киностудия «Мос
фильм»).

Открыта предварительная продажа билетов. Принимаются 
коллективные заявки.'

На снимке: дадр из фильма «Коней на переправе не меня
ют».

I

ЛИ ТЕРА ТУ РН Ы Й  КЛУБ ЛРИ ГЛ А Ш А ЕТ 
Продолжаются ,встречи, ^освящ енные 30-летию Ангарского 

литературного объединения. Очередной вечер, который со
стоится в субботу, 21 ноября, будет отдан начинающим ли
тераторам. В клубе выступят поэты Н адеж да Кудашкина, 
Вадим Богатырев, Нина Горбачева, Людмила Л абазина, Та
тьяна Бойко, Вячеслав Суворов, Н адеж да Тимошенко и 
другие. Вести вечер будет поэт Валерий Алексеев.

Вечер состоится в малом зале Д К  нефтехимиков. Начало 
в 18 часов. Как всегда, клуб приглашает всех любителей ли
тературы.

ВСЕСОЮ ЗНЫ Е В АНГАРСКЕ

На дворе ноябрь, но зима давно уже полновластный хо
зяин положения. Убедительное доказательство тому — оби
лие в нашем городе соревнований по зимним видам спорта. 
В разгаре чемпионат хоккеистов, прокладывают первую 
лыжню лыжники, вышли на старт и конькобежцы. А 21 и 22 
ноября ангарчане станут свидетелями увлекательнейших со
стязаний, проводимых на приз спортклуба «Ермак». Всесо
юзные соревнования соберут многих сильнейших конькобеж
цев страны из Омска, Новосибирска, Красноярска, Куйбыше
ва и других городов.

Вместе с лучшими спортсменами Ангарска в спор вступят 
и члены сборной команды ВЦСПС по конькобежному ш о р 
ту. Н ачало соревнований в 12 часов.

С. СЕВОСТЬЯНОВ.

Родительскую сердечную благо
дарность выражаем коллективам 
медсанчасти производственного 
объединения «Ангарскнефтеорг- 
синтез», городской стоматологиче
ской поликлиники, ОКБА, всем 
друзьям и товарищам, принявшим 
участие в похоронах нашего сына 
Фибенщикова Виктора.

ФИБЕНЩИКОВЫ.

Меняем неблагоустроенную кварти
ру в г. Канске (28 кв. м, в деревян
ном доме, имеется летняя кухня, 
огород) на однокомнатную благоуст
роенную квартиру на 1—3 этажах. 
Обращаться по адресу; Ангарск, квар
тал 94, дом 21, кв. 13, в любое 
время. (1941).

Ф
Меняю двухкомнатную квартиру на 

однокомнатную и комнату. Обращать
ся: 15-13-96, к Журовой. (2031).

©
Меняем однокомнатную благоустро

енную квартеру в г. Байкальске на 
жилплощадь в Ангарске или Иркут
ске. Обращаться по телефону 2-30-42.

(2013).

Утерянные водительское удостовере
ние за № ПБ 235743 и талон преду
преждений № 098624 на имя Герасим- 
чука Анатолия Михайловича считать 
недействительными. (1928),

о
Утерянный диплом за М 911170 на 

имя Чаплина Валерия Николаевича 
считать недействительным.

(1929).

о
Меняем трехкомнатную квартиру 

(60 кв. м, 3-й этаж, балкон, площадь 
горсовета) на две двухкомнатные. 
Звонить; 2-60-66, Адрес: 73-9-52.

(1930).

Меняем однокомнатную благоуст
роенную, улучшенной планировки 
квартиру (19,1 кв. м) в г. Певеке 
Чукотского края на одно- или двух
комнатную* в Ангарске. Обращаться:
10-й микрорайон, дом 36-36а-88.

(1931).

СУББОТА, ^1 ноября

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00 — «Время». 9.45 — сАБВГДей- 
ка». 10.16 — «Для вас, родители!».
10.45 — Концерт заслуженного ан
самбля народного танца Украинской 
ССР «Ятрань». 11.30 — «Больше хо
роших товаров». 12.00 — А. Эшпай. 
Концерт /Л 2 для фортепиано с ор
кестром. 12.20 — «Земля художника 
Шилова». Документальный фильм. 
12.35 — «Это вы можете». Конкурс 
молодых изобретателей. J3.38 — 47-й 
тираж «Спортлото». 13.48 — «Раду
га». IV международный фестиваль 
телевизионных программ народного 
творчества. «Баальбекскнй фестиваль» 
(Ливан). 14.10 —• «Очевидное — не* 
вероятное». Передача 2-я. 15.18 —
«Сегодня в мире». 15.30 — Фильм — 
детям. «Дума про казака Голоту». 
По повести А. Гайдара «Р.В.С.»,
16.60 — Беседа политического обо
зревателя Ю. А. Летунов а. 17.20 — 
Концерт с участием Н. Чепрагн, А. 
Лазарюк, В. Иову, Ю. Садовника 
и др. Передача из Кишинева. 18.05 — 
Программа мультфильмов: Самый
маленький гном», «Жихарка», «Коте
нок по имени Гав». 18.35 — Беседа 
на международные темы политичес
кого обозревателя газеты «Правда» 
Ю. А. Жукова. 19.35 — Премьера те
левизионного муаыкального фильма 
«Сильва» по одноименной оперетте 
И. Кальмана. 1-я н 2-я серии, 22.00— 
«Время». 22.35 — Народные мелодии.
22.60 — Чемпионат СССР по хоккею.
ЦСКА — «Динамо» (РнгаЬ 2-й н 
3-й периоды. 00.10 — Премьера
фильма-концерта «Импровизация»' о 
участием народной артистки СССР 
Н. Тимофеевой ■ солиста балсггя 
ГАБТа СССР В. Анисимова.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 

10Д0 — Концертный аал. 10.50 —
«Жизнь человека». Документальный 
фильм. 11.05 — «Субботний гость». 
Заместитель начальника управления 
строительства Усть-Илимской ГЭС 
В. Г. Печковскнй. 11.25 — «Алексей 
Саврасов*. Документальный фильм.
11.46 — «Приангарье». 12.15 — «До
роги творчества». Литературно-худо
жественная программа. Иркутские ху- 
дожпнки в Монголии. Неделя «Театр 
и дети» в Иркутске. «Страницы

К УСЛУГАМ АНГАРЧАН
Сберегательные кассы прочно вошли в жизнь советских 

людей. Д а это я  понятно. Ведь они, как известно, предостав
ляют населению возможность надежно хранить свободные 
денежные средства и совершать денежные расчеты, содейст
вуют накоплению сбережений и использованию их в интере
сах развития народного хозяйства.

Сфера услуг сберегательных касс с каждым годом расши
ряется. Н аряду о выполнением основных задач по привле
чению денежных средств населения во вклады, реализации 
облигаций государственного внутреннего выигрышного займа 
и продаже билетов денежно-вещевых лотерей сберегательные 
кассы принимают от населения платежи за квартиру, элек
троэнергию, газ и другие коммунальные услуги, выдают 
аккредитивы, расчетные чеки и выполняют множество других 
операций.

Все большую популярность у населения Получает такая 
форма услуг, как выдача расчетных чеков Гострудсберкасс 
для расчетов с торгующими организациями за товары дли
тельного пользования стоимостью свыше 200 рублей. Актив
но развиваются безналичные перечисления во вклады части 
заработной платы рабочих и служащих, а такж е денежных 
заработков колхозников и денег за сданную сельхозпродук
цию. Кроме регулярных зачислений части заработной пла
ты рабочие и служащ ие используют и разовые перечисления 
во вклады вознаграждений за выслугу лет, 13-й зарплаты, 
любых премий.

В. РАБИНА,
заместитель заведующего центральной сберегательной

кассой.

прошлого читая». Памятник истории 
и архитектуры — Белый дом. Кино» 
зарисовка «Лесная сказка Александ
ра Хомченко», 13.30 — «Олимпийский 
праздник». Документальный фильм. 
14.15 — «Субботняя почта».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
15.20 — Музыкальная программа «Ут
ренняя почта». 15.50 — А. Н. Остров
ский. «Таланты и поклонники». 
Фильм-спектакль Московского акаде
мического театра имени В. В. Мая
ковского. 18.10 — «Музыкальный
киоск». 18.40 — «Здоровье». Научно- 
популярная программа. 19.25 — «Клуб 
кинопутешесгаий». 20.28 — М. Иса
ковский. «На Ельнинской земле»,
21.00 — «Спокойной ночи, малыши!». 
21.18 — Программа телевизионных 
документальных фильмов. 22.00 — 
«Время». 22.38 — «Бег иноходца». 
Художественный фильм.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

23 декабря в 19 часов ре
сторан «Тайга» проводит дис
ковечер.

В программе: музыкальная 
информация, танцевальная 
часть, игры. Билеты продаются 
у администраторов зала.

(01646).

«МИР» — Китайский синдром (2
серии, США, без права показа по 
телевидению). 10, 13, 16, 19, 21-30. 
Огоньки. 8-46.

Открыта предварительная продажа 
билетов на новый цветной широко
форматный художественный фильм 
«Коней на переправе не меннют».

«РОДИНА» — Жандарм ■ ино
планетяне. Ю, 12, 14 (удл. — 96-я 
осень Благовещенска), 16-20, 18-10,
20, 21-40 (удл.).

«КОМСОМОЛЕЦ» — у  матросов 
Нет вопросов. 13 (удл.), 15-20, 17-10. 
Приключен ни Нуки. 14-30.

«ПИОНЕР» — Хочу, чтоб он при
шел. ft, 12, 14, 15-30. Тайна записной 
книжки. 17-30, 19-10 (удл.), 21-10.

«ГРЕНАДА» — Спасите «Конкорд» 
(Франция). 17-30, 19-20, 21-10. Для 
детей — Сказка, рассказациая ночью. 
10, 12, 14, 16.

«ОКТЯБРЬ» — Убийство в Восточ
ном экспрессе (2 серии, без права 
показа по телевидению). 13, 16, 19.

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч» — Веч
ная сказка любви (2 серии). 10, 13, 
16, 18-40, 21-10. Зал «Восход» — 
Кто же миллиардер? 12, 17-20, 19, 
20-40. Казаки-разбойники. 10-10, 14,
15-60.

«ПОБЕДА» — Последний побег.
11-60, 16. 19-50. Женщины шутят
всерьез. 10, 13-40 (удл.), 18, 21-40.

Коллектив учителей и учащиеся 
4а класса школы № 6 выражают 
искреннее соболезнование семье 
Кудрявцевых по поводу смерти от
ца и мужа

КУДРЯВЦЕВА 
Иннокентия Васильевича

г* шО , г Л Г • *
АДРЕС РЕДАКЦИИ: улица Ленина, 43. Телефоны: ре

дактор — 2-26*46; заместитель редактора — 2-21-37; ответ
ственный секретарь и отдел информации — 2-36-04; отдел 
партийной и комсомольской жизни и фотолаборатория — 
2-26-68; промышленный отдел — 2-23-17; бухгалтерия и об
щественная приемная — 2-32-17; отдел культуры, быта и 
писем — 2-24-86; телетайпная и машбюро — 2-31-10; кор
ректоры — 2-20-68.

Коллектив учителей и учащихся 
2г класса школы № 6 выражает 
искреннее соболозноваяие семье 
Унтило по поводу смерти отца и 
мужа

УНТИЛО 
Максима Петровича

Коллектив УВД Ангарского гор
исполкома глубоко скорбит по по
воду преждевременной смерти со
трудника милиции

КУДРЯВЦЕВА 
Иннокентия Васильевича 

и выражает соболезнование род
ным н близким покойного.
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